

まちのできごと

のびのびたのしく

幼稚園おたのしみ会



うめ組 練習の成果を披露



すみれ組 バツチリ！決めポーズ！

12月4日、藤里幼稚園でおたのしみ会が行われました。

おたのしみ会では、この日のために一生懸命練習した園児たちの、歌や踊り、劇や合奏などを元気いっぱいに披露しました。

最後まで元気に発表している園児に、たくさんの大好きな拍手が送られました。

ふじさと元気塾が受賞!!

12月6日に「元気なふるさと秋田づくり顕彰事業」の表彰式が山本地域振興局において行われ、「ふじさと元気塾」が受賞しました。

本事業は、能代山本地域において、自主的・主体的な地域づくり活動を継続している個人・団体を表彰することにより、活力ある地域づくり活動に対する気運の醸成と普及・推進を図ることを目的とし、秋田県が毎年開催しています。

詳しくは秋田県公式WEBサイト「美の国あきたネット」をご覧ください。

雪による事故をなくすために

12月12日、粕毛交流センターにおいて、雪下ろし講習会が行われました。

講習会には30人が参加し、県内の事故状況や事例紹介、作業中の注意事項を聞いたほか、安全な雪下ろし作業のためにロープの結び方やはしごのかけ方などを学びました。



寄贈図書

「キミも納めてる！税金どこ行くの？タックスフントとけんたくん」「おじいさんの赤いつぼ」

能代法人会より税に関する図書が寄贈されました

11月16日、教育長室において、公益財団法人能代法人会（会長：中嶋日吉）より藤里小学校6年生へ税に関する図書が寄贈されました。

